

# 尾瀬の魅力が新聞

## ビジターセンター

セジターセンターでは本物の動物の皮をさかたり、しおりドスターをしたりしました。他にも、カベにはてある動植物の写真を見て、「ミニ勉強」をしました。見たが、たけど見れなかっただ、アカハライモリの色なども学べました。スタンダードかわいいしふだんさわげない動物の皮もさわれるのでぜひ行ってみてください。



## 日本虎

歩いていて、日本鹿に遇到了。ご飯を食べ歩いて、ついでに、ドヤ顔をしていました。まだ、子供だったんで、とてもかわいかったです。お母さんを~~ス~~がして、いる様子で、すこしきかわりそうだな、と思いました。ユートラウトのきりで見れたので、とてもうれしい気持ちになりました。尾源の研究見本園に行くと、日本鹿が見れるかもしないので、行ってみてください。モグモグ食べているのが、とてもかわいかったです。



# まとめ

調べてものうてないことが分かって、  
あよがった。色々してよがたれた。  
雨がふって、少し灰がりだらだから  
次は晴れのときに行きたいと田へつ  
つた。ふづくにいそな動物植物もあ  
つた。雨の日はおさすめしません。  
自分が知らなかつた植物がありま  
した。目立つ所にあるもの、かげにあ  
るもの、全部とてとてもきれいでした。  
たゞホンジカに会えて、うれしかつてで  
す。こんなにもきれいなので、自然を守り  
てもらいたいです。へこころレ

# オゼユウホネ

オゼコウホネは「月中旬～8月中旬にきれいに咲いてよく見れるので尾瀬に行く人はぜひ行ってきがしてみてください！」

